
 

 

 

 

 

第２回きらら委員会が開催され、１学期の子どもたちの様子について、協議しました。

はじめに、学校から１学期の子どもたちの様子を報告し、その後、委員の皆様からのご

意見をいただきました。普段の授業の様子や遠足、社会見学などの学校行事、生活科

や社会科、総合的な学習で行ったクレモナかぶせ、茶摘み体験、田植え体験などの体

験活動について、画像を使って報告しました。また、子どもたちが自信をもって活動、行

動できるよう一人ひとりを「認める」言葉がけを全教職員で行っていくなど、現在の方

針と具体的方策について、重ねてお話をさせていただきました。 

委員の皆様からは、「掲示物への先生のコメントが子どもの励みになっている」「振り返ることで自信につながってい

る」「先生と子どもとの信頼関係がしっかりできている」「子どもたちは話を聴いてほしい、対話したいという思いを持っ

ている」「地域でもしっかりと大きな声で挨拶をしてくれている」「交通安全の見守りをしながら子どもたちの成長を感じ

ている」「保護者や地域の方同士がつながるよう地区でも取り組んでいきたい」などの意見をいただきました。改めて、

「自分の考えをしっかりもち、最後までやりぬく子」の育成に向けて取り組みを進めていきたいと思います。 

きらら委員会の前には、教育委員会主催の「水沢小学校のみらいを考える会」がありまし

た。教育委員会からは、小規模特認校制度開始初年度を迎え、今後の児童数の状況や取り

組みの方向性を示していただくとともに、学校からは、特色ある教育活動の具体的な取り組

みを提案しました。今後の水沢小学校がよりよくなっていくための意見交換を行いました。 

７月１５日(火)、１６日(水)、１７日(木)の３日間を利用して、個別懇談会を実施します。お

子様の１学期の学校における学習面及び生活面の様子や今後の方向性などについての

懇談を行い、２学期以降の指導にいかしていきたいと考えています。懇談時間は、おひと

りあたり１０分程度です。懇談の待ち時間には、各階にエアコンをかけた教室を開放いた

します（１階：学習室１ ２階：交流室 ３階：学習室３）。なお、それぞれの教室にて、１学期

の子どもたちの様子を写真のスライドショーで流します。お待ちいただく際に、ご覧いただければ幸いです。また、学校の

ことでお気づきの点などがありましたら、遠慮なく校長室までお越しください。懇談の時間帯に校内を周る際に、お声か

けさせていただくこともあります。よろしくお願いします。 

 

４年生の帰りの会の一場面です。帰りの会では、テーマに沿ってグループでお話をする「アドジ

ャン」というアクティビティを取り入れています。「アドジャン！」というかけ声で４人が指ジャンケンを

して、合計の数で決められているテーマについて、みんなで話すというものです。テーマには、「今

日の朝ごはんのメニューは？」など、日常生活の場面が設定されています。４年生の子どもたち

は、帰りの会が始まると、先生がいなくても自分たちでアドジャントークを始めます。どの子も自分の話も友だちの話も楽

しみながら聞いたり話したりしていました。 

先生の指示がなくても、自分たちで声を掛け合って活動をすること、また、仲間の話を楽しみながら聴き合うことなど、

お互いのことを考えて行動するがとても素敵でした！ 
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